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　　　点鐘　大石　秀成会長  ソング　国歌・君が代　奉仕の理想

　　 　ゲスト＆ビジター
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会長挨拶 大石 秀成 会長

１.7月のロータリーレートは161円とな

ります。

２.8月のプログラムが理事・役員会にて

承認されました。

３.新会員、前裕美さんにつきまして、

7/1付にて当クラブにお迎えすることが

できました。次回7/10の例会にて入会式

を執り行いますので、多くの皆様ご参加

のほどよろしくお願いいたします。

４.本日、クラブ協議会の部門別年度計画発表を行います。

各委員長の皆様は対応のほどよろしくお願いいたします。

５．事務局員2名の雇用契約を更新いたしましたので、ご報

告いたします。

６.理事・役員会で東大宮サマーフェスティバルの協賛金に

ついて承認されました。次週7/10例会後サマーフェスティバ

ルの家庭集会を実施しますので、関係者の方よろしくお願い

いたします。

７.各部門セミナーにつきまして、7/15クラブ運営部門、公

共イメージ部門、会員増強維持部門、会場大宮ソニックシ

ティ、7/19職業奉仕部門、社会奉仕部門、同じく大宮ソニッ

クシティ 各担当委員長にはす既に詳細を案内差し上げてお

ります。ご出席のほどよろしくお願いいたします。

８.中嶋玲子の会員につきまして、6/25付けの退会について

理事・役員にて承認されました。

９.ガバナー月信は2ヶ月に1回の発行となりました。

１０.国際ロータリー第2770地区第4グループ会員名簿が廃止

となります。ネットでの閲覧となりますが、今までの内容の

変更がある方は事務局まで報告をお願いいたします。

１１．例会の当番表が入口の方にありますので、関係のある

方はご協力のほどよろしくお願いいたします。

スマイルＢＯＸ報告 山田博司委員長

◎原田ガバナー補佐、津多グループ幹事ようこそい

らっしゃいました。

＊原田晃博様

＊津多一幸様

＊岡田悦行会長エレクト

＊河本博会員、清水伸洋会員、瀬田雄一副幹事

＊大石秀成会長、小林聡会員、高田照久会員、三枝

和男会員、山田雅明会員、横田勝美会員

＊大屋文夫会員、立原靖広会員、楯基之直前会長、

田中秋弘会員、堀江誠一会員、渡部正司会員

＊糸川紀子幹事、井上佳則SAA、澤田貴幸会員、福本

裕子会員、堀口勝三会員、前裕美会員、山田博司会

員、横山勇一会員

＊理事役員会残金

ご協力いただきありがとうございました。

２７件７４，０００円 合計７４，０００円

皆さま、こんにちは。大宮東ロータ

リークラブ第47代会長の大石でござい

ます。本日はお忙しい中、国際ロータ

リー第2770地区第4グループガバナー補

佐、原田様、同じく第4グループ幹事津

多様、ようこそお越しくださいました。

ありがとうございます。また。井上SAA

のご紹介でオブザーバーとして髙原様、

ご出席ありがとうございます。
さて、伝統と由緒ある大宮東ロータリークラブの会長を就任し

まして、いよいよスタートするかと思うと、とても気の引き締

まる思いでございます。本日7月3日は、皆さまご存じかと思い

ますが、約40年ぶりに新しい日本銀行券、新札の発行の日です。

前の一万円札は慶応義塾創設者である福沢諭吉から近代経済の

父と呼ばれ大河ドラマでも取り上げられました、埼玉県出身の

渋沢栄一、五千円札は樋口一葉から、日本の女性教育の先駆者

として津田塾大学創設者である津田梅子。そして最後に千円札

は野口英世から細菌学の父と称されます、科学者北里柴三郎で

あります。その新作の発行の目的というのは、1番に偽造防止

のための最新技術を駆使していると同時に、このキャッシュレ

スの時代といえども、新札が出回ることによって経済や社会に、

新しい風をもたらすのではないかという、期待がかけられてい

ます。ロータリークラブは1年ごとに会長が変わり、新しい会

長になり、先人たちが築いてこられた伝統や格式を継承しつつ、

未来を見据えたことに、クラブへ歩み続けることを期待されて

いるかと私は思っております。1年間ではございますが、原田

ガバナー補佐をはじめとする第4グループの皆さま、そして大

宮東ＲＣの皆さまのお一人お一人の協力、指導のもと、皆さま

の熱い友情を感じながら、1年間の会長職を全うする所存です。

これが私の誓いとともに会長挨拶とさせていただきます。この

1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告 糸川 紀子 幹事

出席報告 山田博司委員長

委員会報告

バッヂ交換

大石会長・糸川幹事

一年間、どうぞよろ

しくお願いいたしま

す。

楯直前会長・

大屋直前幹事

一年間、どうもあり

がとうございました。

ロータリー情報委員会 楯基之委員長

大石会長、糸川幹事、ご就任おめでとうございま

す。本年度、第4グループのグループ幹事を務めさ

せていただきます津多と申します。第4グループの

より良い活動のために、原田ガバナー補佐ととも

に前進して参りたいと思いますので、皆様どうぞ

よろしくお願い申し上げます。

お客様ご挨拶

皆さま、こんにちは。大宮東ロータリークラブ第

47代会長大石会長、糸川幹事ご就任おめでとうご

ざいます。 心よりお祝申し上げますとともに、輝

かしい年度になりますようお祈り申し上げます。

三枝ガバナーノミニーご就任おめでとうございま

す。第4グループとして何かお手伝いできることが

あれば、よろしくお願いいたします。さて、この

度第4グループを担当させていただきます、岩槻

ロータリークラブ原田晃博です。私自身、即点挙

手をもって、岡村睦美ガバナーのご意向に沿って

職責を全うしたいと思っております。1年間よろし

くお願いいたします。2024-2025年度のRI会長、ス

テファニーアーチックさんは、RIテーマをマジッ

クオブロータリーと掲げました。それと、地区の

岡村睦美ガバナーは 地区方針を同じような、ザマ

ジックオブロータリーという風に掲げられまして、

方針としては4つあります。会員増強維持、ポリオ

根絶、平和構築の推進、四つのテストと。 皆さま、

DEIは去年から聞いてると思いますがあとは+B、帰

属意識ということを、推進されています。そうい

う中で、ビジョン生命と行動計画の再強化を図る

クラブにしましょうと述べられております。以上

を踏まえまして、岡村ガバナーの方針をご理解い

ただいて、大石会長を中心に、ともにロータリー

活動を実践垂範して参りたいと思いますので、さ

らなるご理解、ご協力をよろしくお願いします。

以上、簡単ですが、表敬の挨拶とさせていただき

ます。本日はおめでとうございます。

２０２４～２０２５年度

一年間どうぞよろしくお願いいたします。ロータ

リーの友7月号27ページをご覧ください。岡村睦美

ガバナーのお人柄や同じ川口ＲＣの多田さんの記

事が記載されていますので、ご一読ください。50

ページに同じ2770地区の蓮田ＲＣの奉仕活動で、

クラブ初の動物ふれあいフェス開催という記事が

取り上げられていますので、こちらもご一読くだ

さい。

◎国際ロータリー第2770地区第４グループ 幹事

津多 一幸様

◎国際ロータリー第2770地区第４グループガバナー補佐

原田 晃博様

原田ガバナー補佐 津多グループ幹事
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